

# 三重病院職場訪問 タケオの部屋 9



## 〈南3病棟 下井里芳さんの巻〉

**タケオ** 自己紹介をお願いします。

**下井** 南3病棟の下井里芳（しもしりほ）です。  
趣味は、おいしい物を食べることです。

**タケオ** 三重病院に就職して11ヶ月経ちますが、どうですか？

**下井** 師長さんを始め、看護師さんや助手さんもとて  
も仲が良く、親切に色々なことを教えてくださるので、働きやすいですね。

**タケオ** 今後も続けていけそうですね？

**下井** はい。

**タケオ** 三重病院で働いてみて、本当はもう辞めたい  
か思ったことはないですか？

**下井** 行きたくないなあと思ったことはありますが、  
辞めたいとは思いません。でも、今まで看護師  
になりたいって突っ走ってきたので、他の事も  
やってみたいなあって思ったりもします。

**タケオ** 他の事とは？

**下井** 美容関係を。

**タケオ** そうですか。色々な  
経験することはいいい  
と思いますが、中途  
半端にあれこれ手  
出すのは自分のためにもならないですし、ま  
ずは看護師で頑張っ  
て欲しいですね。そ  
れから他のことを  
やってみるのはどう  
ですか。

**下井** そうですね。美容ことは忘れて、しばらくは看護  
師に集中していきたいと思います。

**タケオ** 働き始めて11ヶ月ですが、働いていて嬉しか  
ったこととかはありますか？

**下井** 言葉が不自由な患者さんから文字盤に「ありが  
とう」と書いてもらえた時ですね。一生懸命書  
いてくださったので、本当に嬉しかったです。

**タケオ** お忙しい中、インタビューにご協力いただきあり  
がとうございました。



この後も、「タケオの部屋」続きます。乞う、ご期待!!



## ギャラリー・個展 ちょっとだけよの裏話

# 「やまばとギャラリー」は鬼が島?!

2月のギャラリーは節分の季節を味わうべく、鬼を  
作りました! 「おにはそと〜 ふくはうち〜 パラ  
パラパラまめのおと〜」と、つい歌ってしまいそ  
うになるほど、可愛いオニたちが勢ぞろいしました!

ビニール袋に新聞紙を入れ、包装紙を切って顔  
を作った簡単でエコな鬼ですが、表情はどれもユニ  
ク☆ 同じ材料を使って作っているにも関わらず、ど  
の鬼たちも個性豊かに仕上がっています。患者さん  
たちも、「何色の鬼にする?」「こんな顔かな?」「こ  
わい顔」「面白い顔になったね」「強そう…」等、試  
行錯誤しながら、やる気満々で取り組んでいました。

個展も引き続き行っています。2月より、モネもビツ  
クリ?! な点描画を展示中。今回の作品展示もたく  
さんの作品ができあがりしましたが、早くも「次は〜」

強そうな  
青オニさん



空を飛びそうな  
てんぐオニさん



と次回の作品制作に意欲  
満々! 次から次へとアイ  
デアを絵に表しています。その様子を見ている他の患  
者さんも、「僕も〜!」と“自分も描きたい”ア  
ピールをしています。早速、ペンと紙を準備して、やる  
気満々です!

ギャラリーも、個展も、患者さんたちは熱心に取り  
組んでいます。今月のギャラリーは、“おひなさま”  
です。どんな材料を使った作品になっているかな?  
どんな形や表情のお雛様とお内裏様なのかな? 患  
者さんたちは、ドキドキ・ワクワクしながら取り組み  
ました。是非、外来の待ち時間やリハビリの際に  
もお立ち寄りください。もし、制作者の患者さん  
たちを見かけたら、感想をお伝え頂  
けると嬉しいです。次回もお楽  
しみに〜!

(児童指導員  
丸澤 由美子)



ロビーにて  
個展開催中

お雛様の話は次号、  
乞うご期待!